



Judes Poirier, Ph.D., C.Q., de l'Université McGill et de l'Institut universitaire en santé mentale Douglas, lauréat d'un Prix Genesis 2010

Montréal, vendredi 4 juin 2010 - Lors d'une cérémonie qui s'est tenue le mercredi 2 juin, Judes Poirier, Ph.D., C.Q., professeur titulaire au département de médecine et de psychiatrie de l'Université McGill et directeur de l'unité de neurobiologie moléculaire de l'Institut Douglas, a reçu le Prix Genesis, catégorie biotechnologie de demain.

Le prix Biotechnologie de demain, présenté par GénomeQuébec et l'un des six prestigieux honneurs remis annuellement, est décerné à une entreprise ou un individu qui a eu un impact significatif sur l'utilisation potentielle de la génomique dans le système de santé ou dans le développement d'une économie durable.

Un chercheur de renommée internationale en recherche biomédicale

Judes Poirier, Ph.D., a atteint une renommée internationale pour ses contributions scientifiques en recherche biomédicale visant à comprendre deux maladies importantes affligeant les personnes âgées : la maladie d'Alzheimer et la maladie de Parkinson. En 1993, Judes Poirier et son équipe ont réalisé une importante percée scientifique. Ils ont découvert le facteur de risque génétique le plus important pour la forme commune de la maladie d'Alzheimer. En 1995, son équipe découvrait que la réponse thérapeutique des médicaments utilisés pour le traitement de la maladie d'Alzheimer dépend grandement d'un gène hérité de nos parents. Judes Poirier est considéré comme l'un des fondateurs de la pharmacogénomique du système nerveux central.

« Judes Poirier est un chercheur de très haut calibre qui possède un sens unique pour l'innovation et la commercialisation de résultats de recherche. Nous sommes fiers de le compter parmi notre équipe au Douglas » souligne Remi Quirion, O.C. Ph.D. C.Q. MSRC, directeur scientifique du Centre de recherche de l'Institut Douglas et vice-doyen des Initiatives scientifiques et stratégiques de la Faculté de médecine de l'Université McGill.

« Judes Poirier est un membre exceptionnel de notre faculté et un pionnier de la médecine individualisée et de la science génomique en ce début siècle » ajoute Dr. Richard I. Levine, Vice-principal (affaires de santé) et doyen de la Faculté de médecine à McGill. « Ses travaux suscitent non seulement de l'espoir mais fournissent des résultats tangibles dans la quête de meilleurs traitements pour ceux et celles qui souffrent de ces terribles maladies. Cette reconnaissance est dûment méritée ».

Renseignements :

Marie France Coutu
Relations avec les médias, Communications et affaires publiques
Institut universitaire en santé mentale Douglas
Tél. : 514 761-6131, poste 2769. Cell. 514 835-3236
marie-france.coutu@douglas.mcgill.ca

**N.B. Recevez les plus récentes nouvelles du Douglas en nous suivant sur
Twitter :** <http://twitter.com/institutdouglas>

Allison Flynn
Relations avec les médias
Université McGill
Tél.: 514 398-7698
allison.j.flynn@mcgill.ca

À propos du Douglas – www.douglas.qc.ca

Le Douglas est un institut de classe mondiale, affilié à l'Université McGill et à l'Organisation Mondiale de la Santé, qui soigne les personnes souffrant de maladies mentales et leur offre espoir et guérison. Ses équipes de spécialistes et chercheurs font constamment évoluer les connaissances scientifiques, les intègrent aux soins offerts à leurs patients et les partagent avec la communauté pour la sensibiliser et éliminer les préjugés entourant la maladie mentale.

À propos de BIOQuébec

BIOQuébec est une association d'entreprises de biotechnologie et de sciences de la vie qui représente plus de 150 sociétés membres et centres de recherche-développement au Québec. L'organisme travaille à l'établissement d'un environnement d'affaires favorisant la croissance de l'industrie des sciences de la vie, s'illustrant par l'accès aux capitaux et aux partenaires de développement et commercialisation, le développement de la main-d'oeuvre, un cadre fiscal et réglementaire concurrentiel et la promotion de ses membres auprès de différents publics au Québec et à l'international.

À propos des Prix Genesis

Fondés en 2001, les prix Genesis se veulent un hommage de BIOQuébec à des personnalités et des entreprises qui ont joué un rôle clé dans la croissance de l'industrie québécoise des biotechnologies, et des sciences de la vie en général. Derrière de grands accomplissements se trouvent des sociétés, des groupes et des individus qui font preuve de vision et de persévérance. Les prix GENESIS visent à reconnaître l'excellence individuelle, l'entrepreneuriat de nos dirigeants et l'approche novatrice de nos entreprises.

http://www.bioquebec.com/pls/htmlldb/f?p=105:99:0::NO::P99_IM:119